



Newspaper in Education



三保松原の砂浜でゴミ拾いをする参加者—静岡市清水区

① 「ウォーキングゴミ拾い in 三保」の参加者は約何人ですか。

② 海岸にはどんなごみがありましたか。

③ 「三保松原」は世界遺産構成資産から除外勧告を受けました。それでも「富士山世界遺産登録応援プロジェクト」でゴミ拾いを行った人々の気持ちを考えましょう。

## 構成資産諦めない

### 静岡三保松原でゴミ拾い

ユネスコの世界遺産登録が確実視される富士山の世界文化遺産構成資産から除外勧告を受けた静岡市清水区の三保松原で3日、市民有志による清掃奉仕「ウォーキングゴミ拾い in 三保」が行われた。「富士山世界遺産登録応援プロジェクト」と銘打った取り組み。県内の子どもから高齢者まで約200人が集まり、砂浜のゴミ拾いに汗を流した。清水区で清掃奉仕やイベント企画を行う市民グループ「チームつながり」（伊藤高義代表）が、全国でゴミ拾い活動を展開する「GOMIファンタジスタプロジェクト」の提案を受けて主催した。伊藤代表（37）は「除外は残念だが、市民一人一人ができることをやるのが三保松原の世界遺産登録を後押しする」と話した。

参加者は4人一組になつて海岸に散り、ビンやペットボトルなどのゴミを集めた。終了後は趣旨に賛同した清水区の居酒屋が提供した「もつカレー」が振る舞われた。

2013年5月4日朝刊 県内総合版

年 組 名前

(小学校中学年以上、中学生 社会・総合)